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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 

Die Abgeordneten DDr. Niederwieser und GenossInnen haben am 21. Dezember 

2004 unter der Nr. 2440/J an den Bundesminister für Inneres eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend „Tief fliegende Laptops in der Herrengasse“ 

gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen 

dahingehend, dass mir über solche Vorkommnisse nichts bekannt ist. Obwohl sich 

dadurch die Beantwortung der anderen Fragen erübrigt, möchte ich Ihnen mitteilen, 

dass mein Amtsvorgänger Dr. Ernst Strasser nur private Laptops verwendet hat. 
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